



IMMOBILIAR PROPERTIES

2 Pièces

42 m²

Réf. LF-11169

395 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beausoleil: a quelques Mètres de monaco. Ce 2 pièces de 38 m² avec terrasse exposé sud ouest offrant une vue sur la mer et la principauté, comprend une entré avec placard, une salle de bains, un séjour avec cuisine équipé et une chambre avec placard également. Un parking en sous-sol complète cet appartement en parfait état. Localisation idéale pour un pied-à-terre ou un investissement locatif. À voir. Honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Beausoleil : a few meters from monaco. This 2-room apartment of 38sqm with a south-west facing terrace offering a view of the sea and the principality, includes an entrance with cupboard, a bathroom, a living room with fitted kitchen and a bedroom with cupboard also. An underground parking space completes this apartment in perfect condition. Ideal location for a pied-à-terre or a rental investment. Agency fees included at the seller's expense. Information on the risks to which this property is exposed is available on the www. Georisques. Gouv. Fr website

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

